



La Sociedad de Cirujanos Generales del Perú está conmemorando 37 años al servicio de la salud del país

La Sociedad de Cirujanos Generales del Perú-SCGP, está conmemorando este 11 de marzo su 37° Aniversario de fundación, desde que el año 1983 se puso al servicio de la salud del país y contribuyendo al fortalecimiento y desarrollo de la especialidad médica de la cirugía.

Con este motivo, la Asociación Peruana de Facultades de Medicina -ASPEFAM, expresa un fraterno y afectuoso saludo y reconocimiento a todos los integrantes de esta importante sociedad médica de nuestro país, en especial a su Presidente Dr. Michel Portanova Ramírez y a los integrantes de su Junta Directiva.



ASPEFAM, en nombre de todas las facultades de medicina del país hace propicia esta oportunidad para reiterar su compromiso de continuar trabajando y promoviendo de manera conjunta con la SCGP, el fortalecimiento de la especialidad de la Cirugía y de la educación médica con calidad y compromiso social.

¡Feliz XXXVII Aniversario Sociedad de Cirujanos Generales del Perú!

Dr. Miguel Fernando Farfán Delgado
Presidente – ASPEFAM